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次回の会議日程

令和５年　２月上旬 頃

ウィステリアホール

出席者(学校） 藤井　貴英　准校長、磯原　健志　教頭、杉山　翔太　首席

傍聴者 0名

議題等(次第順）
１．准校長挨拶
２．出席者紹介
３．協議事項
　・学校経営計画の進捗状況について
　・『スクールミッション案について』
４．その他

＜協議テーマの概要＞
・スクールミッション・スクールポリシーの概要について教職員研修で用いた資料をもとに説明。
・本校のスクールミッション案について提示。
・学校経営計画の評価指標に準じて課題の原因や改善方法を重点的に協議を行なった。

＜主な質問＞
・学校教育自己診断の質問項目の正確性に疑問がある。修正についてどのように検討しているか。
・教員の生徒指導体制について、数値上改善されているがどのような工夫によるものか。
・教員の仕事の持ち帰り状況はどうか。

＜提言事項＞
・SSWやSCといった外部の人材を有効に活用し、先生方の負担軽減に繋げてほしい。
・部活動の加入率が上がっていることは非常に良いことだと感じる。コロナ前に戻ったのか。
・質問項目のなかで、「効果的に」などなにを意図しているのかわかりにくい表現が見られるため、具体的なものに
変えてはどうか。
・保護者が自分の子どもに対して、より関心が持てるように学校がしっかりと情報を示していくことが重要と感じて
いる。
・学校教育自己診断の保護者の回答率は以前より課題意識があった。特段の策を講じて改善されたのであれば
評価できる。
・スクールミッションについて、学校の方向性を明確化することが目的だという話があったが、やや抽象的な部分や
多重に読み取れるような要素があるように感じる。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和4年度　学校経営計画、学校経営計画における数値の3年間の推移
スクールミッション案

備考

　府立春日丘高等学校　ウィステリアホール

出席者(委員）

開催場所

永野　浩二 委員、中鹿 直樹 委員、野村　明仁 委員

片岡　 誠 委員 、大西 　哲  委員、長田 佳久 委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立春日丘高等学校

藤井　貴英

開催日時 令和　４年　１２月　1日（木）　18：30～19:45　　


